

# Expertos finlandeses y AntofaEduca darán a conocer logros de programa pedagógico

**EDUCACIÓN.** Seminario se desarrollará este martes en el salón Cobremar del Hotel Antofagasta.

**Redacción**  
cronica@mercurioantofagasta.cl

**T**ras un año y medio de la puesta en marcha de una serie de innovaciones en la educación pública regional, expertos finlandeses de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere (TAMK) y el programa AntofaEduca entregarán los primeros resultados y logros de esta iniciativa.

El seminario está programado para el martes 26, a partir de las 16 horas, en el salón Cobremar del Hotel Antofagasta, donde asistirán directores de establecimientos públicos, directivos, sostenedores y pro-

fesores, además de invitados especiales.

Con este encuentro y el resumen de la alianza estratégica entre ambas instituciones, el programa cierra su primer ciclo piloto que contempló conversatorios, innovaciones metodológicas, seminarios, capacitaciones y pasantías en Finlandia (marzo-abril) y en el Liceo de Excelencia Polivalente "San Nicolás" de la Región de Ñuble. Todo ello bajo una estricta planificación.

El director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, señaló que la actividad del martes marca un hito en el programa al concluir el pri-

mer ciclo de esta serie de innovaciones en 21 establecimientos públicos de las nueve comunas de la región, llegando a puntos tan distantes como Ollagüe.

"Estamos muy expectantes y satisfechos. El martes es una fecha muy especial porque cerramos un primer año muy exitoso y damos paso a una versión 2.0 del programa, lo que implica nuevos desafíos y seguir creciendo para tener una educación de calidad y ser pioneros a nivel nacional", señaló Martínez.

La delegación europea arribará este domingo a Antofagasta, para el lunes participar del encuentro de la octava sesión



LA INVITACIÓN A PARTICIPAR ES GRATUITA PREVIA INSCRIPCIÓN.

del Comité Experto Asesor (CEA) de AntofaEduca y el martes en la mañana conocer varios proyectos educativos de escuelas y liceos de la ciudad. Más tarde, a partir de las 16 horas, está programado el masivo seminario en el Hotel Antofagasta.

## COMUNAS

Mientras que el miércoles la comitiva europea y directivos de AntofaEduca realizarán un seminario de similares características en Calama, para el jueves viajar a la localidad de María Elena, con el propósito de conocer el trabajo y entorno de los profesores de esta comuna.

El año pasado, el mismo

grupo de expertos europeos recorrió los diferentes establecimientos públicos de la región, a fin de ver en terreno la realidad de cada uno de estos planteles, conociendo sus fortalezas y también debilidades.

AntofaEduca es una iniciativa impulsada por Fundación Entrepreneur, financiada por el Gobierno Regional y que además cuenta con el aporte adicional de financiamiento de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

## NUEVOS DESAFÍOS

Entre los objetivos centrales de esta iniciativa está impulsar la innovación como proceso de cambio en las salas de clases y

potenciar el liderazgo de los directores y profesores, a fin que éstos aprendizajes sean traspasados a un total de 13 mil estudiantes.

Para el próximo año, el programa incorporará otros 20 establecimientos de la educación pública y dará especial énfasis a la educación técnico profesional, además de iniciar los integrantes del CEA la discusión para sumar en el futuro a la educación parvularia.

Quienes deseen participar en el seminario del martes, pueden hacerlo en forma totalmente gratuita enviando un correo a [pavalos@fentrepreneur.org](mailto:pavalos@fentrepreneur.org).

CS

## Fundación Educacional de Antofagasta, en carrera docente, necesita para su Planta Docente del año 2025

### PROFESOR(A) DE EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA CON MENCIÓN EN:

- Lenguaje y Comunicación
- Inglés
- Matemática
- Ciencias Naturales
- Música
- Artes Visuales
- Historia

### PROFESOR(A) DE EDUCACIÓN MEDIA PARA:

- Lenguaje y Comunicación
- Matemática
- Física
- Filosofía
- Biología
- Química
- Tecnología

### OTROS PROFESIONALES DE LA EDUCACIÓN:

- Psicopedagogo(a)
- Psicólogo(a)
- Educador(a) Diferencial
- Encargada de Centro de Recursos para el Aprendizaje.
- Asistente de párvulos
- Educadora de Párvulos

Interesado(as), enviar curriculum al correo: [Curriculumbase2025@gmail.com](mailto:Curriculumbase2025@gmail.com)